

---

exécutés est de \$1,312,015, montrant une différence sérieuse entre l'estimation primitive et les rapports d'ouvrage fait—trop sérieuse en effet pour passer inaperçue. J'ai, de suite, télégraphié à M. McLennan, l'ingénieur de service sur la section, de me fournir, sans délai, un rapport rendant compte de cet excédant.

J'avais quelques jours auparavant, entendu dire qu'il y avait une différence sensible dans les quantités; mais c'est la première fois que cette question se présente régulièrement devant moi. Je crois donc qu'il faut, sans perdre de temps, s'enquérir de cette affaire. Je n'ai pas encore eu de réponse de M. McLennan; mais peut-être qu'avant longtemps, il me donnera quelque explication. En attendant il est à propos de n'émettre aucun nouveau certificat pour cette section.

Je pense que c'est la bonne ligne de conduite à suivre dans cette affaire, et si les informations requises ne peuvent s'obtenir d'aucune autre manière, il peut devenir nécessaire de faire un nouveau mesurage de tout l'ouvrage.

Bien sincèrement à vous,

SANDFORD FLEMING,

Ingénieur-en-chef.

MARCUS SMITH, écr.,  
Ottawa.